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Beschlussorgan Gemeinderat Sitzung am 13.07.2011 TOP 

 
Behandlung  öffentlich GD 274/11 
 

Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an den 
Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen: - 

 
 
Antrag: 
 
 
Zuzustimmen, dass der seit der letzten Gemeinderatssitzung am 08. Juni 2011 beim 
Oberbürgermeister eingegangenen schriftlichen Anträgen, die der Unterstützung von mindestens 
einem Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 
 
 

I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 08. Juni 2011 sind folgende schriftliche Anträge 
von Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, dessen Behandlung 
in einem gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens einem Viertel der 
Mitglieder des Gemeinderats bedarf: 
 

98 Dörfler, 03.06.11 
Das Projekt "Neuer Bahnhof - Aschaffenburg" im Fachbereichsausschuss 
Stadtentwicklung, Bau und Umwelt vorzustellen. 
 
Stadtrat Dörfler erhält eine schriftliche Antwort. 
 

101 GRÜNE, 01.06.11 
Schwimmbad an der Adalbert-Stifter-Schule 
Die Verwaltung wird gebeten, den Sanierungsaufwand und mögliche Verbesserungen 
dazustellen.  
 
Desweiteren wird gebeten, keine Entscheidungen zu fällen, bevor das Thema nicht in den 
zuständigen Gremien diskutiert wurde. 
 
Behandlung des Antrags im zuständigen Ausschuss 
 

113 SPD, 10.06.11 
Es wird die Installation einer Videoüberwachung der Kornhaustiefgarage beantragt. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt 
(mit Sanierung Tiefgarage). 
 

  

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 08. Juni 2011 sind folgende schriftliche Anträge 
sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats beim 
Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemeinderats in 
einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem sonstigen 
Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren 
Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt wurden: 
 

97 Malischewski, Böck, Kuntz, 01.06.11 
Zu prüfen, ob der Schleifmühlenweg in Wiblingen beim Programm für 
Lärmschutzmaßnahmen einbezogen werden kann. 
 
Stadträtin Malischewski sowie die Stadträte Böck und Kuntz erhalten eine schriftliche 
Antwort. 
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99 FWG/SPD, 01.06.11 
Die aktuellen und künftigen Potentiale des gesamten Schulkomplexes der Adalbert-Stifter-
Schule im Bezug zum Sozialraum in einer Sitzung des Fachbereichsausschuss Bildung und 
Soziales vorzustellen. 
 
Behandlung des Antrags im zuständigen Ausschuss. 
 

100 GRÜNE, 31.05.11 
Die Stadt Ulm soll an einem praktischen Beispiel, zur Veranschaulichung und zur 
Kostengegenüberstellung, eine energetische Sanierung nebst Dokumentation an einem 
städtischen Gebäude ausführen. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhielt am 07.07.11 eine schriftliche Antwort. 
 

102 GRÜNE, 31.05.11 
Die Stadt Ulm soll zukünftig eine Kaution für ihre Kleingärten erheben, oder andere 
Instrumente entwickeln, die dafür Sorge tragen, dass die Kleingärtner, bei Aufgabe ihrer 
Gärten, diese in ordentlichem Zustand übergeben. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

103 SPD, 06.06.11 
Die Erweiterung der bestehenden Sitzstufen bei Gaststätte "Zur Zill" wird unterstützt. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

104 Münch, Nagel, 04.06.11 
Da durch das Bildungspaket und die Planungen auf Landesebene voraussichtlich 
zusätzliche Gelder für die Schulsozialarbeit nach Ulm fließen werden, wird vorgeschlagen, 
dieses zur Stärkung der Angebote für Jugendliche einzusetzen.  
 
Der Antrag wurde im Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales am 29.06.11 behandelt.
 

105 Dr. Kienle, Münch, Dr. Lang, Nagel, Dr. Roth, 26.05.11 
Zeitnah über die Umsetzung der Planungen zur Ortsmitte und zum Rathaus Jungingen im 
Ausschuss zu berichten.  
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 

106 Walter, Dr. Graf, 07.06.11 
Es wird beantragt, den Sanierungsbedarf der Fußballplätze der betroffenen Vereine zu 
prüfen, den Finanzbedarf zu ermitteln und einen Sanierungszeitplan zu erstellen sowie die 
Sanierung des Fußballplatzes der SSG99 Ulm/Gögglingen so bald wie möglich in diesem 
Jahr anzugehen.  
 
Stadtrat Walter und Stadträtin Dr. Graf erhielt am 22.06.11 einen Zwischenbescheid. 
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107 Malischewski, 07.06.11 
Blautreppe an der "Zill" 
Es wird beantragt, mit den Akteuren zu einer einvernehmlichen und kostenmäßig 
verträglichen Lösung zu kommen. 
 
Stadträtin Malischewski erhält eine schriftliche Antwort. 
 

108 Dörfler, 07.06.11 
Es wird beantragt, in der Oststadt Plätze zu suchen, die für die Papiercontainer der EBU 
oder für die Behälter der Vereine geeignet sind.  
 
Stadtrat Dörfler erhielt am 27.06.11 eine schriftliche Antwort. 
 

109 Nagel, 08.06.11 
Verschiedene Fragen zu den geringfügigen Befreiungen vom Bebauungsplan bezgl. des 
Gebäudes Einsteinstraße 61 (Arzu Uslu) zu beantworten. 
 
Stadtrat Nagel erhält eine schriftliche Antwort. 
 

110 SPD, 07.06.11 
Ergänzung zum Antrag Nr. 81 "Abstellmöglichkeiten für Fahrräder am Bahnhof" 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

111 Eichhorn, Zehendner, Faßnacht, 07.06.11 
Es wird beantragt, dass im Klosterhof in Söflingen keine Spielhalle oder Kleinspielhalle 
zugelassen wird. 
 
Stadträtin Zehendner sowie die Stadtrat Eichhorn und Faßnacht erhielt am 17.06.11 eine 
schriftliche Antwort. 
 

112 Grüne, 07.06.11 
Es wird beantragt, die Sitzung des Gemeinderats am 12.10.11 in der Handwerkskammer 
in Ulm durchzuführen. 
 
Behandlung des Antrags im Ältestenrat. 
 

114 SPD, 14.06.11 
Sicherzustellen, dass auch über den 31.12.12 hinaus die Zukunft des Bildungsbüros 
finanziell gesichert ist.  
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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115 SPD, 14.06.11 
Kreuzung Xinedom 
Es wird um Informationen gebeten, welche Schritte die Verwaltung wann plant, um diese 
Fuß- und Radwegeverbindung zu sanieren.  
 
Ebenso wird um Information über die evtl. vorgesehenen Maßnahmen im Bereich des 
Tunnelmundes vor dem Xinedom gebeten.  
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

116 Kulitz, 13.06.11 
Zu prüfen ob es möglich ist, Familien mit Kleinkindern anzubieten, auf gesonderten 
Antrag Windeln mit dem normalen Hausmüll ohne Zusatzkosten in der Weise zu 
entsorgen, dass sie eine ihren erhöhtem Volumenbedürfnissen entsprechende größere 
Mülltonne ohne Aufpreis für bis zu drei Jahren nutzen können.  
 
Es wird weiter gebeten, hierfür die Mehrkosten mitzuteilen und ob ggf. mit 
Missbrauchsfällen zu rechnen sei und wie diese vermieden werden können. 
 
Stadträtin Kulitz erhielt am 22.06.11 eine schriftliche Antwort. 
 

117 FWG, 20.06.11 
Für die Erweiterung der Geschwister Scholl Jugendherberge Ulm eine städtische 
Unterstützung zur Finanzierung zu gewähren. Als Möglichkeit wird die Bürgerstiftung 
genannt. 
 
Behandlung des Antrags im Hauptausschuss. 
 

118 FDP, 20.06.11 
Ampelanlagen entlang der Böfinger Steige 
Zusammen mit dem Polizeiposten Böfingen zu untersuchen, ob es nicht besser wäre, die 
Fußgängerampeln durch ausreichend beleuchtete "Zebrastreifen" zu ersetzen. 
 
Die FDP-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

119 SPD, 21.06.11 
Verschiedene Anregungen zum Wettbewerb City-Bahnhof werden vorgebracht. 
 
Der Antrag wurde im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt am 
28.06.11 behandelt. 
 

120 GRÜNE, 17.06.11 
Es wird gebeten, die Auswirkungen des Bildung- und Teilhabepaketes und weitere 
Änderungen im Bereich SGB II auf den Haushalt des Fachbereichs Bildung und Soziales zu 
aktualisieren.  
 
Die GRÜNE-Fraktion erhielt am 22.06.11 eine schriftliche Antwort behandelt. 
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121 GRÜNE, 16.06.11 
Es wird um die Zusendung der Liste der Anmeldungen der Fachbereiche für die 
Sonderfaktoren gebeten. 
 
Es wird weiter beantragt, eine Darstellung und Beratung der Sonderfaktoren des 
Fachbereichs Bildung und Soziales auf die Tagesordnung der Sitzung am 29.06.11 des 
Fachbereichsausschusses Bildung und Soziales aufzunehmen.  
 
Der Antrag wurde in der Lenkungsgruppe Haushalt am 29.06.11 behandelt. 
 

122 Dörfler, 26.06.11 
Mariä Himmelfahrt 
Während den Gottesdienstzeiten am Samstag und Sonntag das Parken vor dem Forsthaus 
und der Kirche zu erlauben. 
 
Stadtrat Dörfler erhält eine schriftliche Antwort. 
 

123 Zehendner, Eichhorn, Faßnacht, 23.06.11 
Radweg zwischen der Lupferbrücke und der Blautalbrücke 
Zu prüfen, ob es nicht möglich ist, diesen 500 m langen Geh- und Radweg ausleuchten zu 
lassen. 
 
Stadträtin Zehendner sowie die Stadträte Eichhorn und Faßnacht erhalten eine schriftliche 
Antwort. 
 

124 FDP, 27.06.11 
Zum 150. Geburtstag von Robert Bosch am 23.09.11 eine Gedenkveranstaltung zu Ehren 
dieser großen Ulmer Persönlichkeit durchzuführen. 
 
Die FDP-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

125 SPD, 27.06.11 
Zukunft ARGE Soziales 
 
Behandlung des Antrags im Ältestenrat. 
 

126 GRÜNE, 29.06.11 
Im Haushalt 2012 allgemeine Finanzmittel für den sozialen Wohnungsbau zur Verfügung 
zu stellen.  
 
Behandlung des Antrags beim Haushalt 2012. 
 

127 FDP, 30.06.11 
Die Anwohnerparkplätze in der Ulmer Oststadt (Friedenstraße/Schülinstraße) zeitlich zu 
beschränken (19:00 Uhr bis 09:00 Uhr) 
 
Die FDP-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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128 Bühler, Malischewski, Dr. Reck, 29.06.11 
Teppichboden im Einstein Haus 
Es wird um eine Stellungnahme gebeten wie der bereits jetzt wieder verfleckte und 
verschmutzte Teppichboden behandelt wird.  
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

129 GRÜNE, 04.07.11 
Den Beschluss des Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt vom 
17.05.11 "Ulmer Energiestandard" dem Gemeinderat zur Beschlussfassung vorzulegen. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhielt am 11.07.11 eine schriftliche Antwort. 
 

130 GRÜNE; 30.06.11 
Das Bildungsbüro über den 31.12.2011 hinaus finanziell zu sichern. 
 
Für das BBE-Konzept ein Monitoring zu erstellen und aufzuzeigen, wie dies das 
Bildungsbüro umsetzen kann und welcher zusätzliche finanzielle Bedarf erforderlich ist.  
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Verteiler:  
Gemeinderat 
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/B, OB/G (3), ZD, BD, Z, R 1, R 2, C 2, C 3, ABI, BS, ESI, FAM, GM, KA, 
SUB (2), VGV (2), ZS/F, EBU, PEG, UWS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


